

RESUMEN DE LA PRENSA ECONOMICA**Los resultados de «El Corte Inglés», noticia destacada**

Los resultados de «El Corte Inglés» en el último ejercicio es la noticia en la que coinciden todos los periódicos económicos madrileños que también destacan informaciones sobre el ajuste económico, la encuesta de la CEE sobre el gasto de los españoles, menores beneficios de las Cajas y la negativa del INI a dar más ayudas a Seat-VW.

CINCO DIAS titula: «Industria no dará más ayudas a Seat VW»; «La nueva normativa de suministro eléctrico se aprueba en septiembre»; «El Corte Inglés tuvo un beneficio consolidado de 20.449 millones»; «Walesa pide que cesen las huelgas durante los seis próximos meses»; «Menem frena la hiperinflación argentina» y «Carnegie completa su equipo en España».

Su editorial «Un primer éxito de Menem» se refiere a la moderación del IPC en Argentina en el mes de agosto debido al recorte impuesto por el Gobierno de Nemen y advierte que puede ser fugaz este éxito cuando a mediados de septiembre se extinga el acuerdo con los empresarios.

EXPANSION señala «Los españoles no tienen ninguna intención de moderar el gasto»; «Espectacular crecimiento de los beneficios de El Corte Inglés»; «El Fondo de Garantía no recuperará el equilibrio hasta 1995» y

«Seis Cajas regionales coordinan sus políticas».

LA ECONOMIA titula: «Las cajas 'pinchan' en sus beneficios del primer semestre»; «El Corte Inglés facturó 1.500 millones al día»; «Las finanzas copan la inversión de los españoles en el extranjero» y «BBV y Jotsa ultimarán en 1991 una promoción de 400.000 metros cuadrados».

«Que inviertan ellos... en el exterior» es su editorial en el que muestra su preocupación por el hecho de que sean sólo las entidades financieras las que se preocupan por la inversión exterior, mientras que las empresas industriales no adoptan estrategias en el exterior, de cara al mercado único.

LA GACETA titula: «El ajuste de la economía se iniciará con un decreto-ley»; «El Corte Inglés ganó 3,9 pesetas por cada 100 vendidas»; «Las Bolsas españolas rentaron un 11 por ciento».

El sector Seguros aumentó sus ingresos un 32'3 por 100**El mayor crecimiento se produjo en el ramo de vida**

El sector de los seguros obtuvo el pasado año en España unos ingresos en concepto de primas recaudadas por valor de 1.695 billones de pesetas, un 32'3 por ciento más que en 1987, lo que confirma el ritmo expansivo iniciado en 1986.

EFE
BARCELONA

Esta cantidad no incluye, sin embargo, el volumen recaudado por las entidades de depósito que operaron en el campo de los seguros de vida.

El mayor crecimiento, un 78 por ciento, se concentró en el ramo de seguros de vida, principalmente en la modalidad de prima única que se incrementó un 80,7 por ciento, mientras que la de prima periódica aumentó un 69,1 por ciento, según el informe elaborado por la Caixa de Pensiones.

Los seguros de automóviles, que representaron el 24 por ciento del volumen total recaudado durante 1988 por el sector, se incrementaron un 16,3 por ciento respecto al ejercicio anterior.

El informe precisa, sin embargo, que este crecimiento fue muy inferior al registrado en años anteriores ya que muy pocas entidades reajustaron las primas, y el incremento registrado fue debido básicamente al aumento del parque automovilístico, tanto en número de vehículos como en categoría de los mismos.

Destaca también el importante crecimiento de las modalidades de seguros multirriesgos, que fue del 31,4 por ciento respecto al año anterior, así como la rama de ingeniería que se incrementó un 26,3 por ciento como consecuencia del importante aumento de la inversión y la expansión del sector de la construcción.

Resalta también el incremento de los seguros de asistencia sanitaria, un 18,9 por ciento, así como el descenso del ramo de responsabilidad civil, debido principalmente a la importancia del seguro colectivo en este campo.

El informe hace referencia también a los gastos de gestión interna, en especial a las remuneraciones y otros desembolsos de personal, así como a la siniestralidad.

Los gastos de gestión interna decrecieron el pasado año, en términos relativos, dos puntos respecto a los ingresos de la actividad, debido principalmente al proceso de informatización llevado a cabo por las entidades aseguradoras.

La siniestralidad supuso para el conjunto del sector de seguros directos un volumen de 1.358 billones, un porcentaje considerado elevado y que representa el 80,1 por ciento de las primas del ejercicio.

Para el conjunto de los seguros que no pertenecen al ramo de vida, la siniestralidad representó en 1988 un 68,4 por ciento de las primas del año, casi dos puntos más que en 1987.

En este incremento ha influido, según el informe, el hecho de que no se hayan actualizado durante 1988 las primas de responsabilidad civil del automóvil así como el aumento de la frecuencia y el coste medio de los siniestros.

En el ramo de asistencia sanitaria también aumentó considerablemente el porcentaje de siniestralidad sobre las primas, al pasar de representar el 82,7 por ciento en 1987 al 93,0 por ciento el pasado año, mientras que en el caso de los incendios se redujo en un 15 por ciento.

El estudio señala que el potencial crecimiento de los seguros en España es todavía importante, por lo que continúa atrayendo compañías extranjeras cuya participación actual en el capital del sector se sitúa en torno al 50 por ciento.

SELEX

COPIADORAS FAX

OFERTA VACACIONES

Si está pensando en adquirir o cambiar su copiadora, **NO LO DUDE, SELEX** ha pensado en usted. Le regalamos por la compra de una copiadora, un magnífico viaje durante 5 días para 2 personas a Palma de Mallorca con todos los gastos pagados. Este es su momento, aprovéchelo, descanse y viaje al comprar una COPIADORA SELEX.

SOLO HASTA EL 15 DE SEPTIEMBRE**INFORMESE EN NUESTRAS OFICINAS****MURCIA**C/. Batalla de las Flores, 3
Teléfono 23 26 31**CARTAGENA**C/. Pintor Balaca, 41
Teléfono 500465**LORCA**Avda. Juan Carlos I, 65
Teléfono 464443**MOLINA SEGURA**C/. San Vicente, 2
Teléfono 612325**CARAVACA**C/. Cartagena, 1
Teléfono 700676

COLABORA:

**VIAJES
FAMACAR, S.A.**

G. A. T.-992

CALLE JERONIMO SANTA FE, N.º 12 - TELEFONO (968) 46 00 03
30800 LORCA (Murcia)